

Atelier sur le financement de la formation professionnelle et technique

Les travaux d'un atelier sur le thème «le financement de la formation professionnelle et technique (FPT)» ont démarré, mercredi, à Gammarth et se poursuivront durant deux jours.

Organisée par le ministère de l'Education et la formation, en collaboration avec l'Agence Tunisienne de coopération technique (ATCT) et l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF), cette rencontre enregistre la participation d'experts de 21 pays francophones.

Les travaux s'articulent autour de deux principaux axes: «la gestion entrepreneuriale des centres de FPT» et «l'approche programme». Ils visent, également, à faire connaître l'expérience tunisienne dans le domaine de la formation, ainsi qu'à promouvoir l'échange d'expériences et d'expertises entre les pays francophones.

M.Mongi Bedoui, secrétaire d'Etat chargé de la Formation professionnelle, a indiqué que la Tunisie, qui a opté pour l'intégration dans une économie mondialisée basée sur le savoir et la maîtrise des technologies, a œuvré à promouvoir le niveau de compétences des ressources humaines et à améliorer le rendement des entreprises économiques.

A cet effet, un intérêt particulier a été accordé au secteur de la formation professionnelle dans les divers plans et stratégies nationaux.

Les efforts déployés dans ce domaine, a indiqué M.Bédoui, ont permis de porter à 100 mille le nombre des apprenants et à 344 celui des établissements publics et privés dispensant une formation normalisée couronnée par un diplôme homologué.

Aussi, la formation professionnelle occupe une place stratégique dans le programme présidentiel 2009-2014 et précisément dans le point 15 intitulé «la formation : pour soutenir les politiques d'emploi et améliorer le rendement du travail», a fait remarquer le secrétaire d'Etat.

Il a précisé que le changement qualitatif du système de formation est l'un des axes fondamentaux de la stratégie à venir.